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Hallo ihr!

Ich muss mal schnell meine Frustration loswerden. In den letzten 6 Jahren war mein Leben nicht
mehr dasselbe, weil das Haarproblem mein ständiger Begleiter war. Inzwischen sind meine
Haare so dünn, dass ich sie nur noch hochgesteckt tragen kann. Da sie aber auch grade im
Ponybereich (ich habe nicht wirklich einen Pony, aber ich meine halt die Haare vorne) sehr
dünn sind, sieht auch eine Hochsteckfrisur einfach nur mies aus und außerdem bin ich im
Grunde gar nicht der Typ für so eine Frisur. Ich hatte bis ich Ende 20 traumhaft schöne lange
Locken, dann fingen sie an dünner zu werden, teilweise mit Haarausfall. Jetzt fallen sie seit ca.
3 Jahren nicht mehr aus, aber wachsen nur noch sehr verkümmert nach. Meine Haare kann ich
eigentlich nur mit den Haaren einer 80-jährigen Oma vergleichen. Dieses ganz feine Haare
eben, mit dem man nicht mehr viel anfangen kann. Ich habe einen Tressen drin, aber der löst
das Problem am Oberkopf natürlich nicht.
Deswegen war halt auch in den letzten Jahren der Gedanke an ein Haarteil irgendwie mein
Rettungsanker. Ich habe immer gedacht, dass es auch dann noch eine Lösung für mich geben
würde, auch wenn diese sehr teuer ist. Leider sehe ich diese Hoffnung jedoch mehr und mehr
dahin schwinden. Je mehr ich mich mit dem Thema beschäftigt habe, umso mehr muss ich
eigentlich einsehen, dass es nicht wirklich die Lösung wäre, da es eben einfach doch nicht so
natürlich aussieht wie die Anbieter immer behaupten. Ich bin auch mit einer im Kontakt, die
jahrelang selbst ein Haarteil trug und so ziemlich alles ausprobiert hat was der Markt zu bieten
hat. Und auch sie sagt, dass es einfach nicht perfekt aussieht, das heißt es sieht entweder
unnnatürlich voluminös aus, wenn man die Netzwaben am Teil klein wählt oder aber man
sieht das Netz durch wenn die Waben etwas größer sind. Irgendwas ist wohl immer. Diese
Erkenntnis zieht mich sehr runter, weil ich eben oft so wahnsinnig hoffnungslos bin und mir gar
nicht mehr vorstellen kann wie ich mein Leben noch gestalten soll. Es wird halt immer schlimmer
bei mir. 

Heute abend habe ich im Fernsehen Sylvie van der Vart gesehen, die ja gerade eine
Chemotherapie durchmacht. Da ihr schon Haare ausgefallen sind, trägt sie jetzt ein permanent
befestigtes Haarteil aus Echthaaren. Das Ding hat bestimmt 3000 Euro gekostet, aber ich fand es
sah unnatürlich aus und ich hätte auf den ersten Blick gedacht, dass es eine Perücke ist.
Das hat mich leider schon wieder runtergezogen.

Gibt es denn hier jemanden, der wirklich gute Erfahrungen mit Haarteilen gemacht hat? Wie
gesagt, ich war wirklich schon bei einigen Anbietern und konnte einiges in natura sehen, aber
letztendlich war es eher ernüchternd. 

Es ist wirklich nicht zu fassen, dass man mit Haarausfall bzw. nicht mehr nachwachsenden
Haaren zweifach der Dumme ist. Erstens bekommt es die Medizin nicht hin und zweitens kann
man noch nicht mal optisch die perfekte Lösung finden.

Ach, ich bin grade wirklich nicht gut drauf...

Nelli
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